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В мае студенческое телевидение СГЮА получило Гран-при на всероссийском конкурсе

«Студвесна». Об этом сообщил проректор по учебной работе Академии Сергей Туманов на
вчерашнем заседании круглого стола с представителями СМИ.

«Наше студенческое телевидение стало лучшим среди всех вузов России», – отметил
Туманов. Проректор пояснил, что в Академии студенты дополнительно получают вторую
квалификацию по деловой журналистике в мультимедийной среде.

После чего присутствующие обсудили перспективы работы СМИ с правоохранительной
системой. В частности, старший помощник руководителя управления по взаимодействию со СМИ
СУ СК области Анна Марусова отметила, что на сегодняшний день журналистов больше интересует
не борьба с преступностью, а само преступление и преступник. Также, по ее словам, представители
СМИ при написании статей нередко путают понятия, преподносят информацию необъективно или
недостоверно. В частности, Анна Марусова отметила конфликты с участием представителей
различных национальностей.

«Порой такая информация преподносится в таком ключе, будто бы в регионе назревает
межнациональный конфликт, а никто на него не реагирует. Такие статьи могут повлечь за собой
комментарии неоднозначного характера и будут нарушать права граждан», – подчеркнула
старший помощник. Также, по ее словам, немногие СМИ распространяют информацию пресс-
служб правоохранительных органов касательно предотвращения преступлений.

Председатель Саратовского регионального отделения Союза журналистов России Лидия
Златогорская посоветовала Анне Марусовой в случае публикации СМИ недостоверной
информации воспользоваться правом и опубликовать опровержение. Также Лидия Николаевна
обратила внимание, что на факультетах журналистики выпускают «неподготовленные для жизни
продукты». После чего предложила возродить на федеральном уровне систему поствузовского
образования.

В свою очередь депутат облдумы Владимир Писарюк заметил, что полиция, облдума,
Следственный комитет и другие службы желают, чтобы их проблемы освещались так, как они
этого хотят, а у журналистов на это своя точка зрения. Он также вспомнил о Балтайском депутате,
который был обнаружен со шприцем в паху – его исключили из «Единой России», не дожидаясь
результатов проверки.

О недавней и не совсем корректной публикации в одной из саратовских газет рассказал и
начальник отдела информации СГЮА Сергей Аничкин. По его словам, в статье «Студенческий
полет» шла речь о студенте, упавшем с крыши на Бахметьевской. В статье погибшего называют
Алексеем Якушевым и он якобы приехал из Калмыкии.

«Коснемся сначала названия заметки, это неэтично. Во-вторых, что меня больше всего
удивило – это вопрос некорректности журналиста. Алексей Якушев – это следователь, который
ведет дело и он, слава Богу, ныне здравствующий, а не погибший парень», – отметил Аничкин.

После чего поддержал инициативу Лидии Златогорской и предложил создать городской
центр журналистских практик на базе вуза, а также центр правовой поддержки журналистов на
базе СГЮА.
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В ходе заседания присутствующие отметили журналистское мастерство Александра
Крутова: он единственный в Саратове, кто ведет журналистские расследования.


